

<p>In der Innenstadt Sydneys wurde vor ein paar Tagen eine Känguru-Familie gesichtet.</p>	<p>Die Kängurus wurden dabei beobachtet, wie sie ohne Ticket in den Zug einsteigen wollten.</p>	<p>Ein Mann wurde dabei beobachtet, wie er versuchte sie zu überzeugen, sich Tickets zu kaufen.</p>
<p>Nach einer heftigen Diskussion wurden sie schließlich davon überzeugt, die Tickets zu kaufen.</p>	<p>Daraufhin wurden sie von dem Mann bis zur Tür des Zuges begleitet.</p>	<p>Von einer Schulklasse wurden noch rasch einige Selfies mit den Kängurus gemacht.</p>
<p>Dann wurden sie unter lautem Beifall von den Passagieren im Zug empfangen.</p>	<p>Sie wurden vom Zug bis nach Melbourne gebracht.</p>	<p>Anschließend wurden sie mit der Fähre nach Kangaroo -Island (Känguru Insel) gebracht.</p>
<p>Dort wurden sie von den anderen Kängurus herzlich begrüßt.</p>		



<p>In der Innenstadt Sydneys sichteten Passanten vor ein paar Tagen eine Känguru-Familie.</p>	<p>Ein Mann beobachtete die Kängurus dabei, wie sie ohne Ticket in den Zug einsteigen wollten.</p>	<p>Die Schulklasse beobachtete einen Mann, wie er versuchte die Kängurus zu überzeugen, sich Tickets zu kaufen.</p>
<p>Nach einer heftigen Diskussion überzeugte sie der Mann schließlich, sich die Tickets zu kaufen.</p>	<p>Daraufhin begleitete sie der Mann bis zur Tür des Zuges.</p>	<p>Die Schulklasse machte noch rasch einige Selfies mit den Kängurus.</p>
<p>Dann empfingen die Passagiere die Kängurus unter lautem Beifall im Zug.</p>	<p>Danach brachte sie der Zug bis nach Melbourne.</p>	<p>Anschließend brachte sie die Fähre nach Kangaroo-Island (Känguru Insel).</p>
<p>Dort begrüßten sie die anderen Kängurus herzlich.</p>		

